

輝きと潤い

学校通信
平成27年6月11日
第4号
発行
校長 林田靖也

先日5月27日に、生徒総会が執行了。生徒会委員長等、専門委員等は、事前に総会の準備や学級生徒会での意見作成、リハサルを行い総会に臨みました。総会は、これまでの準備のおかげで、スムーズに且つ堂々とした答弁で、内容等も充実していました。

また、総会の中で、南小国中学校生徒会

宣言、南中年間努力目標、南中いじめ防止目標を全校生徒で採択し、みんなの声を上げて読み上げました。これらは、『生きていく』上で大切にしていかねばなりません。

今後は、担当する先生と連携し計画に沿って確実に実行し、よりよい南中を築き上げて欲しいと願っています。



南中いじめ防止目標
伝えよう自分の考え
受け止めよう相手の思い
～勇気と優しさをもって～

南中年間努力目標
明るく心通う
あいさつをする
やる気あふれる南中生

生徒総会を終えて

生徒会長
武田優子さん

先日開催した生徒総会、生徒会を中心に南中づくりのため全校生徒が意見や提案を出し、それが総会に反映されました。生徒一人一人がそれぞれの活動について考え直し、いろいろな視点の意見や提案が出され、とても有意義な総会になりました。

この生徒総会で行った案をよりよい学校づくりのために活かしていきたいと思えます。

小国支援学校との交流会

6月2日、5日に、3年生、1年生で小国支援学校の生徒との交流及び共同学習を行いました。3年生は、ゲーム形式の学校探検やフロアホッケーを通して交流を図りました。1年生は、ビーチバレーボール運びゲーム、フットボールを通して交流を図りました。



特集 6月は、『このきずなを深める』月間

6月は、「心のきずなを深める」月間です。先日、生徒総会の折に、雁のV字編隊飛行について生徒に話しました。雁という渡り鳥は、春シベリアの北極圏で産卵し、夏から秋にかけて子育てをするそうです。冬になると、えさを求め、南の方へ（日本列島）へ飛んでくるそうです。その距離、何と数千kmに及ぶそうです。一年目の若い雁も一緒に羽ばたいて日本列島に着きます。

その時の雁の集団をよく見ますと、必ずV字型の編隊を組んで飛んでいます。先頭を導く雁は、空気の抵抗が強くとも疲れの少ないので、二列目の雁は、前を飛んでいる雁の羽ばたきによる空気の渦に乗り、楽に飛ぶことができます。

飛ぶ雁は、空気の抵抗が強くとも疲れの少ないので、二列目の雁は、前を飛んでいる雁の羽ばたきによる空気の渦に乗り、楽に飛ぶことができます。

雁が二羽の成長した雁が付き添い、若い雁が回復しているまで、雁が待っているそうです。



Vの字型編隊飛行

列島を目指すことができるという話です。動物の本能的に、互いに相手のことを大切に思い、支え合う」という能力があるのかもしれない。我々人間社会も同じです。「それぞれの個性を大切に、認め合い、互いに支え合う」関係を作っていく努力が必要だと思います。まずは、自分の思いをうまく伝えることから始めたらどうでしょうか。

「わちの聲」の実施
中間テストに向けて、学習の仕方等を指導したりする場を設けました。名付けて、「きよら塾」です。放課後の短い時間ですが、10分間1問でも間違えたら、やり直しと家庭学習で大切なこと等を指導していきます。家庭学習の習慣化に向けた取組です。

「わちの聲」の実施
地面（じべた）をわたくしは走れない。わたくしがからだをゆすつても、きれいな音はでないけど、あの鳴るすずはわたしのうたは、たたくさんのうたは、知らないうち、小鳥と、みんなちがって、みんないい。

編集後記

原稿を書いている途中ふと、金子みすずさんの詩を思い出しました。「わたしと小鳥とすず」という詩です。

わたしが両手をひらけても、お空はちつともとべないが、とべる小鳥はわたしのうたは、たたくさんのうたは、知らないうち、小鳥と、みんなちがって、みんないい。

